

Un résumé succinct de ma vie par Indrani Dewaele

2 ans de maternelle dès mon arrivée à 6 ans chez mes parents adoptifs

A 8 ans j'ai commencé mes primaires

Souvent au lever ma mère ne se levait pas le matin et je devais préparer moi-même mes tartines

Vers 16 h je rentrais de l'école, je devais me préparer mon goûter moi-même et la plupart du temps ma mère dormait dans le fauteuil.

Pour les devoirs c'est ma sœur qui me donnait un coup de main car ma mère me criait sur moi car je n'avais pas facile car mon français était médiocre

Pendant ce temps là, je ne voyais pas mon père il rentrait du travail toujours après 20 H

Au niveau affection ma mère ne m'en donnait pas mon père parfois le week-end.

Je me couchais vers 20 H et le plus souvent je pensais à mes vrais parents dans mon lit et j'ai commencé à avoir des cauchemars à partir de ce moment là. et malgré cela je pleurais très rarement, c'est arrivé seulement au patronage une ou deux fois quand j'abordais mes souvenirs de mes vrais parents.

Entre parenthèses depuis que je connais mon mari actuel, j'ai pleuré 2 fois une fois à la mort d'un de ses chattes et à la mort de sa maman.

Si je peux qualifier cette ambiance c'est qu'elle était dénuée de tout amour et elle a duré jusqu'à mon mariage à 19 ans.

Souvent mes parents adoptifs se disputaient et mon père ne frappait pas mais cassait objets chaises, vitres etc Et souvent ma mère rentrait en pleurs

Ma mère manquant de patience envers moi je recevais des fessées près de deux fois la semaine et comme je ne pleurais pas la fessée montait en intensité et naturellement vu la répétition de ces fessées je me mettais à faire semblant de pleurer.

Vers mes 11 ans, mon frère aîné de 5 ans, je l'ai aperçu dans le lit de ma sœur qui était consentante il la caressait sexuellement.

A mes 12 ans, il a pratiqué la même chose à plusieurs reprises avec moi. Et cela m'a mis dans un mal être.

Je sais plus très bien vers 14 ans je n'ai pas terminé mes primaires et mes parents m'ont mis dans une école professionnelle Louise Marilac dans le quartier d'Amerscoeur. Et ensuite à Marie-Thérèse jusqu'à mes 18 ans..

Et l'ambiance à la maison n'avait pas changé et elle restait pauvre en affection à mon égard.

A 17 ans, j'ai rencontré Serge Dutroux qui avait 25 ans (frère de Marc Dutroux) à la caravane à Marbehan et je suis sortie avec lui jusqu'à notre mariage quand j'ai eu 19 ans.

Mes parents ont accepté Serge et notre mariage sans aucune difficulté et en ne se renseignant en rien sur le passé de Serge malgré et je l'ai appris par la suite qu'il avait déjà séjourné en Maison psychiatrique à plusieurs reprises.

Pendant un an notre vie de couple a été normale ensuite Serge sortait sans moi et revenais à la maison quand il le désirait mais surtout il s'est mis à fumer de la marijuana et devenait violent en général et même envers moi.

Je m'occupais pendant ce temps là en faisant fonction de sacristaine à l'église Saint Remacle. C'est ainsi qu'un jour comme Serge était en pleine démence, je me suis protégée chez le curé et ce dernier a appelé la police. Serge pour échapper à ceux-ci c'est jeté dans la dérivation et il fut

arrêté et ensuite placé au Petit Bourgogne et nous n'avons plus eu de vie commune à partir de ce jour et la procédure de divorce fut entamée.

A cette époque il y avait 3 comparutions, j'ai rencontré Serge aux deux premières et la troisième n'a pas eu lieu car Serge s'est suicidé par pendaison dans la maison psychiatrique où il séjournait et cela quelques jours avant cette troisième comparution.

Dès ma séparation avec Serge, je ne suis pas retournée chez mes parents et je vivais avec 300 EUR pour me loger et me nourrir et cela dans un appartement à Bressoux sans aucune aide de mes parents.

A 22 ans passé, je connaissais déjà Armand et le contrôle du chômage m'a infligé 3 mois sans indemnité. Armand m'a conduit au CPAS pour une aide et ceux-ci était prêt à m'aider à condition que mes parents les rembourse vu que mon père travaillait comme cadre chez Vinçotte. Dès que mon père fut au courant, j'ai été convoquée chez mes parents pour m'entendre dire qu'il refuserait de donner sa participation au CPAS.

Sur ce c'est Armand qui a réglé ce problème financier.

De 22 ans à 28 ans, je n'ai rencontré mes parents qu'aux fêtes et anniversaires, je ne cherchais pas à les voir particulièrement et si je voyais mes frères, c'est eux qui venait chez moi pour me demander une participation aux cadeaux des parents et un fois cette participation a été de 75 EUR et j'ai eu très dure de boucler le mois.

J'étais beaucoup plus proche d'Armand et de son ex-épouse

En 1996 à l'arrestation de Marc Dutroux, mes parents ne m'ont plus contacter et quant ils l'ont fait c'est 6 à 8 mois plus tard et cela en s'excusant de n'avoir pas été plus prudents quand tu fréquentais son frère. Fin 96 ; ils ne m'ont même pas invité pour la St Nicolas et la Noël comme il l'avait toujours fait.

En 1998, j'ai été prévenir en compagnie d'Armand que j'étais enceinte, mon père a quitté la maison vu que la présence d'Armand le dérangeait. Mais ma mère par contre fut à la hauteur. Quelques temps après mon père a été opéré de la Thyroïde et Armand a voulu m'accompagner pour le voir et ce geste nous a permis d'être en bon terme avec mes parents. Nous participions aux fêtes et Zoé les voyait régulièrement et cela même après le licenciement d'Armand en 2002. En avril 2004, suite à nos difficultés financières nous avons été expulsé de notre maison de location à Chanxhe. Je me suis permis de demander à mon père pour la première fois de nous aider financièrement, mon père a répondu qu'ils n'avaient pas les moyens de nous aider et c'est là que j'ai coupé les ponts avec eux. C'est Armand avec la complicité de ma mère et de Zoé qui a provoqué une rencontre quelques jours avant le baptême de Zoé en Mai 2006. Et cette année Zoé a été à la caravane et nous étions invité comme par le passé pour la St Nicolas.

En résumé, La famille Dewaele n'est pour moi qu'une famille d'accueil

Dewaele